



Studio

19 m²

Réf. 12

280 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un studio d'une superficie de 19 m2 en bon état général situé dans un immeuble datant de 1890 de bon standing, au 7ème étage avec ascenseur. Il se compose : d'une entrée, d'un séjour offrant une vue panoramique sur la Défense, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une salle d'eau avec wc (sanibroyeur). Dernier étage - ascenseur - vue panoramique. Situation géographique exceptionnelle, en plein cœur du 16ème, à deux pas des commerces à proximité et des transports. Métro : rue de la pompe dpe : D

A studio with an area of 19 m2 in good general condition located in a building dating from 1890 of good standing, on the 7th floor with elevator. It consists of: an entrance, a living room offering a panoramic view of la Défense, an equipped and fitted kitchen, a shower room with wc (sanibroyeur). Last floor - elevator - panoramic view. Exceptional geographical location, in the heart of the 16th district, close to nearby shops and transport. Metro: rue de la pompe ecd: D

EZRA HOME

56 rue de Londres - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

